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Unfallquote an Zebrastreifen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir haben nachfolgende Anfragen an Sie, um deren schriftliche Beantwortung wir bitten: 
 

1. Wie hoch ist die Unfallquote am Zebrastreifen Bruno-Taut-Ring bzw. Johannes-
Göderitz-Straße (Höhe Brunnenstieg)? 

 
2. Lassen sich hieraus Rückschlüsse auf den weiteren Einsatz von Zebrastreifen im 

Rahmen der Verkehrsplanung der Landeshauptstadt Magdeburg ziehen? 
 

3. Wie viele Zebrastreifen wurden in den letzten Jahren realisiert. Wie viel reine 
Fußgängerampeln wurden im gleichen Zeitraum errichtet? 

 
 
 
 
Thorsten Giefers 
Stadtrat 
 
 
 
 




